

MAGAZINE

HUT ke 24, BAZNAS Banyumas laksanakan Tasyukuran

Narsono Son - BANYUMAS.MAGZ.CO.ID

Feb 11, 2025 - 23:28



HUT ke 24, BAZNAS Banyumas laksanakan Tasyukuran

BANYUMAS - Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Banyumas menggelar acara Tasyukuran Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-24, Peresmian dan Menempati Kantor Baru di Jl. Kolonel Sugiono No. 17, Purwokerto, Selasa Siang (11/02/2024).

Acara ini dihadiri oleh Ketua BAZNAS RI, Direktur Idensos Densus 88 AT Polri, Ketua BAZNAS Provinsi Jawa Tengah, Pj Bupati Banyumas, Ketua DPRD, Sekretaris Daerah, DANDIM, Kapolresta, Kepala Kantor Kementerian Agama, Kepala Perwakilan BI, Asisten Pemerintah Kesra, Kepala BKAD, Ketua MUI, Ketua PD Muhammadiyah, Ketua PCNU, Ketua PC Muslimat NU, Ketua PD Aisyiyah.

Ketua BAZNAS Banyumas, BAZNAS Cilacap, BAZNAS Banjarnegara, BAZNAS Purbalingga, BAZNAS Wonosobo, Direktur LAZISMU, Direktur LAZISNU, Direktur LAZNAS Al Irsyad, Ketua Yayasan Islamic Center Rahmatan Lil'alamini, Ketua Yayasan Balai Muslimin, Kepala BSI KC Sudirman, Kepala Bank Jateng Syariah, Kepala BTN Syariah KC Tegal, Direktur BPR BKK, Lurah Kranji, dan undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Ketua Baznas Kabupaten Banyumas, Khasanatul Mufidah, menyampaikan bahwa acara ini merupakan momentum penting bagi BAZNAS Kabupaten Banyumas untuk memperkuat komitmen dalam mengelola zakat, infaq, dan sedekah.

"Kita berharap dengan kantor baru ini, BAZNAS semakin optimal, dapat meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat, dan manfaat lebih luas bagi umat," katanya.

Dikesempatan yang sama, Penjabat (Pj) Bupati Banyumas Iwanuddin Iskandar dalam sambutannya sangat mengapresiasi kinerja Baznas Banyumas, dalam meningkatkan kesejahteraan umat.

"Akuntabilitas BAZNAS sangat baik, dan perannya luar biasa. Saat kita memberikan kepercayaan kepada suatu lembaga, kita juga harus percaya kepada para pengurus dan pengelolanya," kata Iwanuddin.

Ia juga menyoroti pentingnya sebuah kesadaran masyarakat dalam menyalurkan zakat melalui lembaga yang terpercaya.

"Pencapaian BAZNAS Banyumas selama ini, tentunya tidak lepas dari peranserta UPZ dan kepercayaan masyarakat. Oleh karena itu, kami menghimbau dan mengajak semua pihak untuk membayar zakat di tempat yang benar dan menyalurkannya kepada mereka yang membutuhkan, demi mewujudkan kesejahteraan masyarakat Banyumas," Tandasnya.

Untuk diketahui, dilokasi Kepala BAZNAS RI dan Kepala BAZNAS Povinsi Jawa Tengan memberikan apresiasi Kinerja BAZNAS Banyumas, Selamat Ulang Tahun ke-24, Teruslah berjuang dan bekerja Profesional, yang Aman Syar'i, Aman Regulasi, Aman NKRI (3A), dan Seluruh tamu undangan pun menyampaikan selamat HUT ke-24 dan selamat menempati kantor baru, di Kantor Baru semakin berkah dan mberkahi. Mereka semua berharap BAZNAS Kabupaten Banyumas dapat semakin berkembang dan memberikan manfaat yang lebih besar kepada umat.

Acara ini diakhiri ceremoni Penyerahan Infak Warga Banyumas Mbangun Masjid Seribu Bulan sejumlah Rp.3.280.641.106, dan doa, dilanjutkan pemotongan

tumpeng syukur oleh Pj Bupati Banyumas, yang diserahkan kepada Ketua BAZNAS Banyumas, ditutup dengan Foto bersama, ramah tamah sambil menikmati hidangan Tasyakuran bersama-sama.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)